

## Fotonoticia 6-6-2018



Representantes del Aeropuerto de Melilla, de Alcer y de la ONT en la Ciudad Autónoma, en el Espacio Solidario de la infraestructura.

### **El Aeropuerto de Melilla cede su Espacio Solidario a la Asociación para la lucha contra las enfermedades de riñón (ALCER) y a la Organización Nacional de Trasplantes (ONT)**

La Asociación para la lucha contra las enfermedades del riñón (Alcer) de Melilla y la Organización Nacional de Trasplantes (ONT) están hoy en el Espacio Solidario del Aeropuerto, que la infraestructura reserva para la divulgación de actividades o campañas especiales, en consonancia con los valores y las líneas de Responsabilidad Corporativa de Aena.

Coincidiendo con la celebración del Día Nacional del Trasplante de Órganos, Tejidos y Huesos, miembros de ambos colectivos en la Ciudad Autónoma permanecerán hoy en la terminal con el objetivo de sensibilizar a la población sobre la importancia de las donaciones, mediante la difusión de información sobre los proyectos que llevan a cabo desde las organizaciones y la promoción de hábitos de vida saludables.

Con el Espacio Solidario, Aena cede de forma gratuita a las organizaciones sociales un lugar de alta concurrencia e impacto público, como son las terminales de los aeropuertos, para la difusión de campañas informativas, proyectos de donación, huchas solidarias e iniciativas sociales, entre otras.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 048 987 [ivillalobos@aena.es](mailto:ivillalobos@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)  [@aena](https://twitter.com/aena)